

ふちゅうの宝 今月のキラリ人々

No.63

おさんぽサークル みつばのフローバー
木村 由佳さん



みいつけた!

水分峡森林公園などを拠点に森のおさんぽをする「みつばのフローバー」(通称「みつフロ」)。その代表を務める木村さん(南小・緑中出身)をご紹介します。

一年を通して親子で育ち合う

「みつフロ」は1歳から6歳児の親子と水分峡森林公園でおさんぽしているサークルです。子どもの「やりたい気持ち」「やりたくない気持ち」に寄り添い、信じる・見守る子育てを大切に、4月から翌年3月の1年間、親も子ども共に育ち合います。子ども同士の間にもこの時期の大切な「育ち」として、みんなで見守ります。

「みつフロ」を続けたい

小さい頃から自然が好きで、子どもとキャンプをする高校生ボランティアも務めました。出産後に参加した町内の子育てイベントで「みつフロ」の紹介があり、親子で通うようになりました。昨年に代表を引き継ぎました。スタッフ・参加者それぞれができることにできることをして助け合っています。

地域に見守られる活動を

おさんぽ途中にたくさんの方々の声かけを頂いています。平成30年7月豪雨を経験し、水分峡森林公園が今使えるのは、町や水分峡を支えている地域団体による復興のおかげと実感しています。自然豊かな府中町で子どもたちと親の笑顔がずっと続いていくように、これからも活動していきたいです。



(左から) 木村さん、スタッフの内富さん



おさんぽ・活動の様子

活動を詳しく知りたい方は「みつばのフローバー」のInstagram投稿をご覧ください。



みんなを笑顔に



わが家のアイドル



片岡 頌太 ちゃん
令和4年2月4日生まれ



永田 陽葵 ちゃん
令和4年4月30日生まれ



高村 恭太郎 ちゃん
令和4年4月12日生まれ

アイドル候補募集中! 本文にアイドルの氏名(ふりがな)、生年月日、性別、保護者の氏名、住所、電話番号を記入し、写真を添付してご応募ください。
【投稿先】 kikaku@town.fuchu.hiroshima.jp(政策企画課)



見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



「広報ふちゅう」は再生紙と認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。